

The Henry G. Friesen
INTERNATIONAL PRIZE
in Health Research

(Est. 2005)

LE PRIX INTERNATIONAL
de la recherche en santé Henry G. Friesen

(créé en 2005)



Established in May 2005 to commemorate Dr. Friesen's distinguished leadership, vision and innovative contributions to health care research and Canadian health research policy.

This 2010 Award is presented to

Créé en mai 2005 pour commémorer le leadership du Dr Friesen, ses qualités de visionnaire ainsi que ses contributions novatrices à la recherche sur les soins de santé et aux politiques canadiennes en matière de recherche en santé.

Le prix 2010 est présenté au

Dr. Shirley M. Tilghman

President of Princeton University

"For her outstanding leadership in genetic research, in science policy and education, and advancing the role of women in science."

Presented in conjunction with her Public Forum address entitled
"Science and Enterprise as a Social Good: the Role of Universities"

On this day, Wednesday, 29th of September, 2010
in Ottawa, Ontario

Aubie Angel, MD, FRCPC, FCAHS
President, FCIHR/AIRSC

« Pour ses percées en science du génome humain et son impact global sur la recherche en santé et sur la politique en matière de soins de santé. »

Présenté à l'occasion de son allocution au Forum public intitulée
« optimiser les traitements en redéfinissant les maladies humaines sous l'angle de la génétique »

En ce jour, mercredi 29 septembre 2010
à Ottawa, Ontario

Martin Schecter, MD, FRCPC, FCAHS
President, CAHS/ACSS

